



Aktionstag Saubere Hände in der HSK, Dr. Horst Schmidt Klinik

„Wissen Sie, wie effektiv Ihre Hygienische Händedesinfektion ist?“

Diese Frage lockte am 05.05.2015 in den HSK, Dr. Horst Schmidt Kliniken in Wiesbaden viele interessierte Mitarbeiter an den Aktionsstand der Aktion Saubere Hände (ASH).

Das Team der Krankenhaushygiene wurde in diesem Jahr tatkräftig durch Mitglieder des ASH Lenkungskeises unterstützt.

Bei den praktischen Übungen zur Händedesinfektion fand insbesondere die gemeinsame Durchführung und Bewertung durch Vertreter von Pflegedienstleitung und Hygienebeauftragten Ärzten aus dem Lenkungskeis großen Anklang bei den Mitarbeitern.



Zusätzlich wurde ein Quiz zum Thema Händedesinfektion angeboten.

Engagierte Teilnehmer erhielten neben kleinen Geschenken auch Kärtchen mit einem aufgedrucktem QR-Code. Nach Einscannen des QR-Codes wurde die Botschaft des Aktionstages mittels Video der DGKH noch einmal anders präsentiert: „Sei kein Brähler“ – und desinfiziere die Hände!



Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und Mitarbeitern für das Interesse und die Unterstützung an der AKTION Saubere Hände.

Für das Hygieneteam
Dr. C. Schindel
Institut für Labordiagnostik und Hygiene
HSK Wiesbaden